

INTISARI
FAKTOR – FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PENURUNAN
DAYA INGAT (DEMENSIA) PADA LANSIA DI DESA SENGON
KABUPATEN KLATEN

Sri Maryayu¹, Vitri Dyah Herawati², Rif Atiningtyas Haris³.

Latar Belakang : Lansia merupakan usia lanjut mengalami perubahan biologis, fisik, kejiwaan, dan sosial. Perubahan ini akan memberikan pengaruh pada seluruh aspek kehidupan termasuk kesehatannya, untuk itu Kesehatan pada lanjut usia perlu mendapat perhatian khusus agar lansia dapat hidup secara produktif sesuai dengan kemampuannya.

Tujuan: Untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan penurunan daya ingat (demensia) pada lansia di Dukuh Cabakan RW 01 Desa Sengon Kabupaten Klaten.

Metode: Desain penelitian dalam penelitian ini yaitu analitik dengan pendekatan cross sectional . Populasi dalam penelitian ini adalah lansia di Dukuh Cabakan RW 01 Desa Sengon Kabupaten Klaten. Sampel dalam penelitian sebanyak 63 responden dengan tehnik pengambilan sample stratified random sampling. Pengumpulan data yaitu observasi dan kuesioner. Teknik analisa data yaitu uji kesepahaman Cohen Kappa, uji chi square dan korelasi Spearman Rho.

Hasil: (1) usia lansia sebagian besar 45 sampai 59 tahun sebanyak 23 responden (36,5%), (2) tekanan darah lansia termasuk kategori rendah 28 responden (44,4%), (3) Fungsi kognitif lansia termasuk kategori baik 36 responden (57,1%), (4) lansia tidak mengalami trauma kepala 57 responden (90,5%), (5) lansia tidak mengalami stres 53 responden (84,1%), (6) penurunan daya ingat pada lansia termasuk kategori ringan 36 responden (57,1%), (7) ada hubungan secara signifikan usia terhadap penurunan daya ingat, (8) ada hubungan tekanan darah terhadap penurunan daya ingat, (9) ada hubungan fungsi kognitif terhadap penurunan daya ingat lansia, (10) ada hubungan trauma kepala terhadap penurunan daya ingat lansia, (11) ada hubungan stres terhadap penurunan daya ingat (demensia) lansia.

Simpulan : Faktor usia, tekanan darah, fungsi kognitif, trauma kepala, stres berhubungan dengan penurunan daya ingat (demensia) pada lansia di Dukuh Cabakan RW 01 Desa Sengon Kabupaten Klaten

Kata Kunci : Penurunan Daya Ingat (Demensia), Lansia

¹ Mahasiswa Program Studi Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

² Dosen Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

³ Dosen Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.